日本共産党 北区議会議員

せいの恵子区政レポート

http://keiko-seino.com mail@keiko-seino.com

No.34 2022.5 月号

日本共産党北区議員団 **〒114-8508**

王子本町 1-15-22

平和守る力 憲法を生かす政治

日本国憲法が施行されて75周年の5月3日。

3年ぶりとなる東京・有明防災公園での憲法集会に参加 しました。

ロシアのウクライナ侵略が始まって2か月。今、ウクラ イナ危機に乗じて、岸田政権は敵基地攻撃能力の保有、 憲法9条改悪など「戦争する国」への道を進んでいます。 自民党は、「敵の司令部も攻撃対象に」「軍事費を2倍に」

と提言しました。これは、日本を守るどころか、アジアの 緊張を高め、戦争のきっかけをつくることになります。



戦争を始めるのは、市民ではありません。しかし、戦争で一番被害を受けるのは間違いなく市民です。 当たり前の日常が一瞬で奪われ、過酷な生活を余儀なくされる。それが戦争です。

私は、未来を生きる世代に戦争を体験させることだけは絶対にしてはいけないと強く思います。日本 国憲法をこれからも守り生かしていけるよう、私も皆さんとともに声を上げていきます。

集会に参加した、市民の皆さんのスピーチの一部をご紹介します

ひりしまする 小川たまかさん

「外交や経済の方がジェンダーより大事」という 人がいます。しかし、社会的性差(ジェンダー) を乗り越えなければ外交や経済を語る土俵には 上がれません。 憲法14条には、国民は、人種、

信条、性別、社会的身分また は門地(もんち)で差別され ないとしています。これを守 ることは常にたたかいでもあ ります。

声を上げた女性が叩かれる のを見て、口をつぐむ女性が

たくさんいます。女性のみなさん。前に出てしゃ べりましょう。私たちの声を響かせましょう。そ れが憲法14条の理念を守ることです。

🚨 ジャーナリスト 和光大学名誉教授

竹信三恵子さん

戦前の日本は、日清戦争以降ほぼ10年おきに戦 争をしています。その中で、軍事費が国家予算の7、 8割を占めるようになっていました。憲法9条は不

> 戦の誓いであると同時に、国の お金を軍事ではなく、社会保障 など私たちの生活のために使 う仕組みなのです。

> それがいま崩されています。非 正規雇用の増加などで社会保 障が機能せず命を落とす人が

いるのに、自民党の提言では軍事費をGDP(国内 総生産)の2%まで引き上げるといっています。私 たちの生活を考えるからこそ、9条をなくしてはい けないのです。



£

特定非営利活動法人サンカクシャ 「サンカクキチ」を訪問

サンカクシャは、学校や社会に馴染めない 15~25 歳ぐらいの若者たちが、社会で生きていくための 応援をしています。人とつながり、自分を応援してくれる人と出会える「タマリバ」や何かにチャレン ジするための「サンカク(参画)」の機会を作り、いろいろな経験ができる活動をしています。

今回は板橋駅近くに新しく出来た、サンカクシャのメイン拠点「サンカクキチ」を訪問させてもらいました。

サンカクキチは、若者が自由に遊びに来てくつろげる居場所に加え、地域の人と若者の交流が生まれるよう、コワーキングスペースも併設しています。若者が安心できる場、人とつながり、社会参加のきっかけが得られる拠点。訪問した日も、年代も性別も様々な利用者が、ゲームを楽しんだり、お話ししたりとそれぞれのペースでリラックスして過ごしていました。

相談出来るスタッフが常駐し、学校や社会に馴染めない、親や身近な大人に頼れないなど、様々な事情を抱えた一人ひとりに合わせた支援をしています。行政と民間が連携してこの様な活動がもっと広がるように、私も応援していきたいです。



IKEA とコラボしたゆったりとくつろげる居場所



勉強や仕事なども出来るコワーキングスペース



ゲームを通して交流できる e スポーツの設備も

さよなら原発 IN 飛鳥山 2022

4月22日は、さよなら原発IN 飛鳥山2022に参加しました。あいにくの雨でしたが、多くの方の参加があり、浪江町から避難し、福島原発被害訴訟を闘っている方やピースボードの方などからのスピーチも。

今も残る原発被害の実態や、ウクライナ危機に乗 じて原発再稼働の議論が行われていることなどを 聞き、参加した皆さんとともに、原発も戦争もなく したいという思いを一つにしました。

😂 ウクライナ人道支援募金

に取り組んでいます

せいの恵子事務所では、この間、地域の皆さんと ご一緒に、西巣鴨交差点や滝野川のスーパーマーケット前などをひと時お借りして、ロシアによるウクライナ侵略への抗議スタンディングとともに、ウクライナ人道支援募金、憲法改憲を許さない全国署名にも取り組んでいます。







